

CRÓNICA

3

Alcalde Garcés advierte alarmante déficit de médicos especialistas

Un duro análisis acerca de la realidad por falta de profesionales deslizó el presidente de la Asociación Provincial de Municipalidades tras reunirse con el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell.



Un incierto futuro ante el arribo de médicos especialistas al territorio planteó el alcalde de Quinchao y presidente del capítulo de municipios, René Garcés.

La mirada del jefe comunal se sustenta a partir de la compleja realidad que viven los hospitales del Archipiélago ante la falta de especialistas sobre todo en el área de la pediatría.

Con un tono crítico y de preocupación el alcalde sentenció que **“hay mayor complejidad con el tema pediátrico, gastroenterología, el tema de los médicos especialistas que hoy día no están en el territorio es algo que nos preocupa”**.

El dirigente de los alcaldes profundizó aún más al analizar el problema estructural que tiene el Ministerio de Salud para responder a las deficiencias en recurso humano especializado.

“Cuando vemos que a nivel nacional el 70% de los especialistas se concentran en Santiago y solamente el 30% se reparte en las demás regiones nos preocupad, de aquí el 2028 vamos a tener un déficit de casi 3.700 especialistas

y la pregunta es cómo cambiamos esta tendencia que nos va a complicar a todos”, advirtió René Garcés.

PLAN

Atendiendo a la demanda de la ciudadanía por acceder a mejores condiciones de atención en salud el vocero de los alcaldes chilotes dijo que es de imperiosa necesidad avanzar en distintos frentes para abordar la falta de médicos especialistas en el Archipiélago.

En este aspecto Garcés mencionó que **“hay que tener planes urgentes para atender que tienen que ver con solucionar los problemas de las personas que tienen hoy día, segundo avanzar en una mesa de trabajo que ha sido el subsecretario, pero no solo a nivel de médicos sino que a nivel de todos los gremios que puedan aportar al desarrollo de la salud en Chiloé”**.

Asimismo el alcalde de Quinchao hizo ver el rol que le cabe al actual Gobierno que finaliza en marzo del 2026 en asegurar las partidas de presupuesto para financiar obras en salud como son los hospitales de Achao y Castro que esperan por recursos para su materialización dentro de los próximos años.